

この新年に発生した大きな地震、事故・事件に、多くの方々が心を痛めていらっしゃるものと存じます。

殊に令和6年能登半島地震の被害に遭われた皆さまには、心よりお見舞いを申し上げます。

さて今回は、当財団の直近3ヶ月間の活動を纏めた報告書『JAEF REPORT No.260』についてお知らせします。

本号での報告事項は以下の通りです。

◆「新年のご挨拶」

- ・ 昨年のご各事業進捗状況、今後の取組の方向性紹介等を交えたご挨拶

◆「13都県で教材贈呈式、交流促進活動を実施」

- ・ 令和5年度の自動車技術教育用教材の贈呈式及び教育懇談会を、贈呈対象となる14都道県の内13都県で実施
- ・ 参加される先生方に自動車整備の職場環境に対する理解を深めていただくことを目的に、一部地域で自動車販売会社にて開催

◆「財団ウェブサイトをリニューアル」

- ・ 利用される先生方の担当別に3つのポータル（玄関）を設け、夫々に対象となる各支援メニューを一覧できる形式とし、視認性・利便性を向上

◆「令和6年度 講師派遣募集開始」

- ・ 12/20、令和6年度講師派遣（「自動車技術」「環境技術・交通技術」「交通安全」）の募集受付を開始
- ・ これまで新年度直前の2、3月に募集受付を始めていた「自動車技術」も含め、全18メニューの申し込み受付を開始

◆「各部会・委員会にて 令和5年度 上期活動状況を報告」

- ・ 10、11月に行われた事業ごとの部会、事業委員会及び企画委員会の開催報告

◆「分解組立式小型EV“PIUS”を用いた特別講習を実施」

- ・ 一昨年から重点取組「体験型授業の充実」の施策として、分解組立式小型電気自動車“PIUS（ピウス）”を用いた特別講習を当該期間で計3回実施し、年度計画（計10回）を完了

◆「動画学習サイト『早わかり！クルマ塾』に7本のコンテンツ掲載」

- ・ 道交法改正で新設された「特定小型原動機付自転車」にあたる電動キックボード、太陽光の有効活用に関する調査、及び軽自動車のクルマ作りや搭載技術をテーマとした動画を公開

◆「27都道府県（65件）の研修会に講師を派遣」

- ・ 当該期間中、合計13,550名（前年同期差 ▲5名）が受講。
- ・ 今年度の「自動車技術」メニューへの申込累計は36件に達し、年間最多件数となる見込

※『JAEF REPORT No.260』の内容詳細は、以下 URL よりご覧ください。

<https://jaef.or.jp/wp-content/uploads/2024/01/JAEF-REPORT-No.260.pdf>

---

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

【読者の皆さまへ】

私どもは、先生方や高校生の皆さんにより有益なご支援を提供してまいりたいと考えてお

ります。

つきましては、当財団の事業やご支援メニューについて、ご意見やご要望等をお寄せください（以下のいずれかの方法にてお願いします）。

1. 当メルマガに返信
2. SNSでのコメント、返信

ツイッター <https://twitter.com/jidousyakyouiku>

フェイスブック <https://www.facebook.com/jaef2019/>